
Dimanche  5  mai  2024    6eme  dimanche de Pâques  Année B 

Ac 10, 25-26.34-35.44-48 ; 1 Jn 4, 7-10 ; Jn 15, 9-17 

 

 

Ne nous méprenons pas  sur l’amour dont nous parle l’Evangile 

d’aujourd’hui.   Quand  Jésus nous appelle à  nous aimer les uns 

les autres, il ne s’agit pas de cet amour à l’eau de rose que nous voyons se 

développer dans les séries  sur Netflix ou ailleurs. L’amour  auquel nous invite Jésus, 

c’est un amour qui met ses  pas dans les siens. Jésus nous a aimé non pas  d’une 

manière sentimentale mais jusqu’à donner sa vie pour chacun d’entre nous. 

L’amour auquel nous sommes appelés  est un amour oblatif, c’est un amour qui va 

jusqu’au bout, voire jusqu’au don de sa vie pour l’autre.   Je connais  des parents  

qui ont donné un  organe pour  que vive l’un des enfants de la fratrie. L’amour, le 

vrai peut aller jusque-là, tout comme il peut accepter de se laisser mettre en échec,  

tout  en veillant  à rester proche au cas où  ! 

L’amour oblatif  n’attend rien en retour, il ne fait pas de l’autre mon éternel obligé, 

il se donne  car «   c’est un besoin que de se donner » 

Pour arriver  à cette plénitude de l’amour , cela veut dire  qu’il nous faille  accepter 

de demeurer en christ.  Demeurer  fait partie des choses les plus difficiles dans 

notre monde en perpétuel  mouvement.  On  est rarement  dans le « ici et 

maintenant » pour être sans cesse  « dans le futur, le demain »   Pour demeurer, il 

faut accepter  de donner du temps au temps pour laisser les choses murir. 

Remettre, toutes choses , surtout celles qui nous sont les plus chères, entre les 

mains de Dieu pour que lui-même  les mènent à leur accomplissement. 

Ce n’est que lorsque je demeure en   Dieu  que je puis envisager le changement  

non pas comme une violence à mon encontre mais  comme l’occasion   d’un 

accomplissement  qui peut parfois m’échapper à vue humaine et dont j’en 

percevrai  la  richesse un peu plus  tard. 

Jésus nous appelle là où nous sommes à porter beaucoup de fruits, les fruits de la 

justice, de la paix, de  la tendresse  alors laissons-nous évangéliser en profondeur 

pour que nous donnions joyeusement le meilleur de nous-mêmes.  Viens Esprit de 

vie nous aider à faire toutes choses nouvelles  pour le bonheur de notre monde ! 
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